

CO-EXCLUSIVITÄT

4 Pièces

124 m²

Réf. W-02VH1T

1 630 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Véritable coup de cœur, découvrez cette magnifique villa sur le toit d'une superficie de 124m2 et surtout sa terrasse et son jardin d'une superficie de 330m2 ouvrant sur une vue absolument époustouflante sur la baie des Anges. Découvrez ce 4 pièces, 3 chambres situé dans une résidence sécurisée et de standing.L'appartement bénéficie d'une grande pièce de vie de 45 m2 et d'une cuisine indépendante. Trois chambres dont deux bénéficiant d'une salle de bain avec W.C.Deux garages en sous-sol et une cave complète ce bien.Calme, espace, luminosité et une vue époustouflante caractérisent ce bien.DPE ...

Discover this magnificent dream 124 sqm villa on the roof with its 330 sqm terrace and garden area opening onto an absolutely breathtaking view of the famous Baie des Anges of Nice. Discover this 4-room, 3-bedroom located in a secure and luxury residence.The apartment has a large 45 sqm living room and an independent kitchen. Two of the three bedrooms have a bathroom including a toilet.Two parking box in the basement and a cellar complete this property.Calm, space, brightness and stunning views characterize this property.Energy rating: 216 - DGreenhouse gas emissions : 7-BEstimated annual ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

